

## DEPORTES | Tenis de Mesa

### El CajaSur Priego nuevamente reconocido como mejor club en la XXIV Gala del Deporte de Onda Cero Córdoba

El Palacio de la Merced acogerá el 28 de octubre evento que premia a los mejores del deporte de la provincia de Córdoba en 2024

#### Redacción

Martes 24 de septiembre de 2024 - 17:58



Onda Cero Córdoba celebrará el próximo 28 de octubre en el Palacio de la Merced, sede de la Diputación de Córdoba, la vigésimo cuarta edición de la Gala del Deporte con el objetivo de reconocer la trayectoria y méritos de deportistas, entidades y empresas de ámbito local y provincial durante el último año.

En los premios de carácter individual, el portero Carlos Barrón será reconocido como mejor deportista masculino por levantar dos Champions de fútbol sala consecutivas con el

Palma Futsal. Por su parte, la gran temporada de la atleta Carmen Avilés con el equipo español de 4x400, acreditada un récord histórico nacional y la participación en los Juegos de París, le convierten en la mejor deportista femenina. En cuanto a deportista en proyección, la pontanesa Elena Torres, campeona del mundo juvenil de balonmano con las Guerreras, ha sido la elegida.

También tendrá reconocimiento a su labor Iván Ania, artífice del ascenso del Córdoba CF a Segunda División. El asturiano se lleva el premio a mejor entrenador en un hito histórico de los premios que hasta la fecha se fijaban más en técnicos locales. En cuanto al mejor árbitro, el jurado premia la trayectoria de un pionero en el mundo del pádel, como es el caso de Francisco Rodríguez Aparicio. El mejor gestor corresponderá a Luis Manuel Castro, quien, con su estructura de Box 77 que tiene base en Córdoba, es una referencia a nivel nacional en la proyección de pilotos de motociclismo. El premio de la categoría de mejor deportista adaptado es un homenaje a las personas con ELA. Miguel Ángel Roldán, a través del deporte, ha dejado ejemplos de superación y desafiando muchos obstáculos.

En el apartado de mejor equipo masculino, el Cajasur Priego de tenis de mesa vuelve a ser el elegido. En la campaña pasada conquistó los títulos de Liga y Copa. En ambos casos son las novenas de un palmarés inigualable en la provincia de Córdoba. Y, como novedad en esta edición, el jurado diferenciará la categoría de mejor equipo por género. En el apartado femenino, el galardón recaerá en el Adesal, por su ascenso a la División de Honor Oro finalizando la temporada regular ganando todos los partidos disputados antes de la fase por un título de la categoría que también se adjudicó.

La Gala del Deporte de Onda Cero también premia la iniciativa de amantes del deporte que potencian su modalidad en disciplinas alejadas del gran público. Y ese es el caso del Montilla Circus, equipo de football flag, que será olímpico en los próximos juegos de Los Ángeles y que guarda relación con el fútbol americano.

En el apartado de empresas e instituciones, el baloncesto es denominador común de los premiados. Coto, patrocinador principal del Córdoba CB, que en mayo consiguió el ascenso a la Segunda FEB, será agasajado

por el apoyo que presta a distintas iniciativas deportivas en Córdoba. Y la Delegación Cordobesa de la Federación Andaluza de baloncesto recibirá un galardón por la organización del Campeonato de España de minibasket masculino celebrado el pasado mes de junio.

Por último, la organización hará un reconocimiento extraordinario a Álvaro de Hita, portero del Ángel Ximénez, quien a sus 47 años es el deportista profesional de mayor edad en activo en España. Nacido en Ciudad Real, buena parte de su vida deportiva se ha desarrollado en la provincia de Córdoba entre Pozoblanco y Puente Genil.